

VILLA - TOLEDO IMPERIAL. PRIMERA DIVISIÓN AUTONÓMICA. GRUPO II. EN CONDICIONES EN LAS QUE NO SE DEBERÍA HABER JUGADO.

En Villa ganó el que se adaptó al campo

Los fadriqueños volvieron a dar muestras de no saber lo que debían hacer en una condiciones ínfimas debido a la meteorología en la que los de Toledo Imperial vieron su mejor aliado.

C.D. VILLA	1
TOLEDO IMPERIAL	2

C.D. Villa: Vicente, Rodolfo, Mario, Dion, Justino, Jesús Pedro, Julián, Poche, Tello, Placi, Vicente Aguilar. Suplentes: Emiliete, Emilio, Tete, Raúl, Ramón. Entrenador: José Antonio Carpintero y Manuel Aguado Gil.

Toledo Imperial: Carlos, Zapata, Juan Gabriel, Gabeto, David, Parra, Emiliano, Mérida, Genillo, Arturo, Carlos. Suplentes: Pedro, Ángel, Jaime, Dani, Ribera. Entrenador: Jaime Marín.

Arbitraje: Jesús Muñoz Hervás auxiliado en las bandas por Javier Alcázar Palomares y Antonio Alcocer Mingallón de la delegación de Ciudad Real. Dadas las circunstancias del campo, y la meteorología, deberían haber suspendido el encuentro. Mostraron amarillas a Mario y Justino. Para el Imperial amarilla a Parra.

Goles

0-1 (m. 20) Gol de Carlos.

0-2 (m. 55) Gol de del Carlos.

1-2 (m. 70) Gol de Poche.

Incidentes: Partido correspondiente a la decimoctava jornada de la Primera División Autonómica, grupo segundo, disputado en el Municipal de Villa de Don Fadrique. Casi sin público. Terreno de juego impracticable por la intensa y continua lluvia que caía. Jugado en penumbra. En definitiva, un partido que nunca debió celebrarse para el beneficio de ambos clubes y de los jugadores.

Miguel A. Muñoz
VILLA DE DON FADRIQUE

El conjunto de La Mancha toledana de Villa de Don Fadrique era uno de los pocos equipos que se atrevieron a disputar el encuentro correspondiente a la decimoctava jornada de la primera división autonómica en la que recibían en la tarde de ayer al Toledo Imperial. Bajo una intensa lluvia, con muy poca luz y en medio de un barrizal, el trío colegiado cometió la locura de dar luz verde y al final lo que se vio fue un cúmulo de despropósitos por ambos conjuntos en donde el que mejor se adaptó a las circunstancias ganó, y ese fue el Toledo Imperial que, como los fadriqueños, necesitaban los puntos como el oxígeno.

no.

Partido

El terreno de juego no dejaba ni hacer despejes, ni jugadas, ni conducción con lo que único que se veían eran balones largos para los visitantes, y nada de nada para los locales. La nota más significativa llegaba con el cero a dos donde pitaban un penalti a favor de los de la capital que lanzaba Carlos y que paraba el cancerbero local Maxi.

El gol ha sido casi lo mejor de los locales en una vaselina tras un cambio de orientación de Poche. Por lo demás, ayer se vio un Villa apático, sin saber a qué jugar con el añadido de no saber adaptarse a un terreno de juego que sí hizo el visitante, jugando balones largos que era lo único que se podía hacer en estas circunstancias. Por lo demás, pocas jugadas de peligro. El Toledo Imperial se adelantaba en la primera parte gracias a la rapidez de su delantero Carlos en dos balones largos que desencadenaron los dos tantos. Y ahí terminó todo. No hubo más historia, y sí mucha lluvia, además de otras circunstancias internas que concurren en el Villa. El técnico fadriqueño, en declaraciones a esta redacción comentaba: "No tenemos carácter y nos falta personalidad dentro del campo." Y añadía: "Nosotros vamos a jugar al fútbol de mala gana y al final perdemos. Así no podemos seguir." Y concluyó: "José Antonio y yo nos sentimos solos porque no tenemos dentro del campo el respaldo de los jugadores. Hoy nos hemos mojado más que ellos." Ante esto, Aguado ha presentado la dimisión por tercera vez, "pero no me la han admitido", pero, matizaba, "si en Tarancón no cambian las cosas, me da igual lo que diga la Directiva, que está muy contenta, aunque creo que si la actitud de los jugadores sigue siendo la misma lo mejor es que venga otro entrenador antes que sea tarde."



El Villa volvía a dar una triste imagen ante el Toledo Imperial en unas condiciones de juego nefastas.



El Toledo Imperial supo tener arrojo y astucia para llevarse los tres puntos de Villa y despedir bien el año.

INCLEMENCIAS METEOROLÓGICAS. PRIMERA DIVISIÓN AUTONÓMICA. GRUPO II

M.A.M.
MANCHA TOLEDANA

Las inclemencias meteorológicas que están afectando a la vida cotidiana de Castilla-La Mancha durante estos días, se dejaban notar y mucho ayer en los encuentros que afectaban a los equipos de fútbol de La Mancha toledana de la primera división autonómica, grupo segundo.

En concreto, los conjuntos que no podían disputar sus respectivos encuentros correspondientes a la decimoctava jornada de liga eran el Visel Villacañas, que se presentaba a las tres de la tarde en Urda en un cam-

Visel Villacañas y Madrಿದೆjos, suspendidos por la nieve

po totalmente cubierto por un tamo de nieve que impedía la celebración del encuentro. Su colegiado, Miguel Angel Beaumud Bornez, con sus auxiliares, Alberto Alegre Cencerrero y Cencerrero López, de la delegación de Guadalajara, tomaban la decisión a las tres y cuarto de la tarde de suspenderlo hasta el

próximo 28 de marzo, día que coincide con Jueves Santo. La próxima cita de los villacañeros, será el próximo sábado 5 de enero en la población villacañera, donde recibirán al Puebla en partido adelantado a la última jornada de la primera vuelta.

El Atco. Consuegra, por su parte, acudía a Mora donde ocu-

rría otro tanto en la población moracha. Ante un panorama muy blanco y en el que no había visos de que dejase, el trío arbitral compuesto por Sotomayor Martínez-Casa, Ricardo Mesa Díaz y Miguel Cuesta Monteagudo, tomaban la decisión a las cuatro de la tarde de suspender el encuentro hasta el próximo

28 de marzo, jueves santo.

Otro tanto ocurría en Madrಿದೆjos, donde los azulillos no podían disputar tampoco su cita con la decimoctava jornada de liga den la que recibían al Escalona, conjunto de la provincia de Guadalajara que tardaba en llegar a la localidad madrಿದೆjense, al final consiguió llegar la expedición, pero el trío arbitral De la Torre Morales, Peña García y Rodríguez Palomo decidían no celebrarlo, pero la fecha la tendrá que poner la federación al no ponerse de acuerdo en la misma ambos contendientes con lo que la Federación determinará.